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就任雑感
板垣省三

院iえになる談を記するまえに、どうした

ζ とか田夫賢人、浅学非才という言葉が、

わが身をさいなむ。 9年間の大学での教室

生活のあと追われる様にして離れて行った

者が、どうしてこういう立場lζ立ったのか

不IJJ思議なさだめである。はっきり言って、

ζ ういう立場lζおい乙まれた乙とは苦痛と

いう外はない。今まで提灯もちの経験は長

いが、帝王学の何たるかは一度も意識して

学んだ乙とはない。最近よくつかわれる言

葉に、学校の校長と病院長にはなるな、と

いう榔輸があるが、とくに公的病院では経

営上の実権はない上Iζ経也'がうまくし、かな

いときには、その責任をせめられる。雇わ

れマダムと何らかわると乙ろはない。やた

らとくだらぬ雑用はふえる-}jで、純i乙臨

床医として生きょうとするものを阻害する。

しかし、ζ れも長く勤務医生活をつづけて

来たものにはさけられない帰趨と理解し、

やれるだけの乙 とはやらねばなるまし、。年

令も50を過ぎたので、とやかく言うとし

でもないが、国立下関時代はわずか 37才

で、九大、岡大、東邦大、昭和大、さらに

山大と 8名の内科軍団を引きつれて行った

ときから、忍耐という字はしっかり身につ

けたはずであるが、なぜかしら、あの時の

ことはこの上なく楽しい恕いtl¥が残った。

四国時代はすでに院長、副院長がいたにも

かかわらず、むりやり副院民js加という乙

とでおだてられ、今の少くとも一倍半の報

酬ももらったが、ほとんど丘任なしの生活

をつづけたので、想い出は何か空肢である。

「百尺竿頭-~を進むJ のたとえに似て、

やはり多くの普労をかさねていくととが人

間の真髄なのかも知れない。やるだけのこ

とはやって、そのかぎりが見えたら、辞する

乙とにためらわず、乙れをモ・ソトーとして、

一個の医師として生きて行く外はあるまし、
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昭和的年 3月12日(火) PM 7時30分~

光市医師会館

1. 報告事項、協議事項

( 1 }来年度の広域集配について t福本副会

長)

関辿ヰi写iとして、附協同医学研究所より

拘巧者 3人来会され、会社案内放び、契

約に関する説明あり。

(2)山口県医師国保組合会議の報告 f竹中

会長)

ア)老人保健法の適用をうける者を除

く被保険者の支払う率は組合員泊、組《

員の家族為、従業員局、従業員の家族泊。

イ)保険料は組合員8，500円/月、組合

員の家族 l人につき3，50伊予先従業員 l

人につき 5.000円/月、従業員の家族 1人

につき3.500円/月

ウ)保険料の督促状 1通について 500

円とする。

(3)二次病院との協議会報告(竹中会長)

(4比三師会総会について(福本副会長)

総会次第等、次年度は歯科医師会担当と

なる。
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(5)その他

ア)学術講演会κ関して

昭和的年 3月おf] (火) PM 7: 15-

小野田赤十字病院院長和国一成先生

「新高脂古血症改善剤ロレルコJ

イ)県医学会総会での具体的事項iと対

しての占任者-の決定。

。 3月度 月例会並びに学術講演会

3月26E-I (火)松原屋 P M 7: 15-

1 )スラ イ ド説明会PM 7: 15 - 7: 30 

「新耐脂質血症改普剤 ロレルコ j

2 )特別講演 PM7: 30-9:∞ 
「脂質代却におけるアポ蛋自の役割J

!WJ派硬化との関速について

前師小野日l亦十字病院院長

和田一l点先生

3 )月例会

O報告$項及び協議事項

( 1医師凪保組合会議の報告(竹中会長)

(2)S印年度学校医報酬及び出務手等につ

いて。 【福本副会長)

(31S印年度の広域集配について(福本副

会長)

(4)その他

月例会lζ先立ち、本庶市立病院長より市

1985 

立病院院長を退職後名誉院長となられる

との挨拶があり .次いで板垣先生より 、

4月 18付で光市立病院院長に就任され

るとの挨拶があった。

。緑友会ゴルフ

3月17日(円)周南C.C 

今回も又もや大雨。乙うも雨が続くと何か

をうらみたくもなる。 59年度の緑友会幹事

になって、下松、光民師会合同コンぺを加

へて7回の計画が、 1回は大雨で延期、 1

回は雪で中止、 l回附れただけで、あとは

雨雨………。今回だって、コンペが終った

ら雨もあがってしまうのだから仕末が悪い

。スコア、成績は別表の通り 、伺年度の幹

事が雨男でない乙とを願いたい。

Iout i n応。，HDドET|uO e r r 

語草 村 48 49 97 I 8 89 7 NP 

守 回 41 45 86 ， 9 77 優勝 DC 

事量 原 57 56 113 30 83 6 NP 

大 野 53 46 99 20 79 3 

森 本 48 50 98 18 80 5 

3致 訪 50 48 98 20 78 暗部

高 婿 60 48 08 18 90 9 

国 本 52 55 107 28 79 4 

儀 本 ドR

横 山 56 51 07 18 89 8 

。緑友会年度末総会

3月17日旧民昔話PM6:砂金費 1.000円

議題

1.59年度会計報告

Z昭和的年度幹*を藤村、国本両会員
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とする。

0光三師会総会

昭和印年 3月148 (木) PM  6時30分よ

り松原昼

1.総会イ)会計報告

ロ)次期役員改選

会長薗科医 師会 藤本先生

1985 

副会長医師会

薬剤師会

生

生

先

先

中

谷
竹

武

理事医師会福 本先 生、渡辺貞洗生

歯科医師会

薬剤師会

監事医師会

歯科医師会

薬剤師会

儀本先生

吉畠先生

近藤先生

守田先生

富原先生

Z映画 イ)老化とビタミンE

ロ}動派硬化症への新しい挑戦

3.懇談会

0 保健医療関係協議会

昭和ω年 3月 7日於金久

1. 市長あいさつ

2. 医師会長あいさつ

3. 議事 【協議事項}

( 1開和田年度医師報酬について

予防接種報酬、休日診療、学校医等

(2)各種健診業務について

胃癌、子宮癌、一般住民検診等

(3撤急業務について

(4川、中学生の心臓検診について

(5)その他

' ‘ ..... 〉
旬h‘._. -._: ...__ 

O光市立病院落成式

3月24日【日)AM 10:∞........11 :∞ 
於光市立病院講議宅

あとがき

市立病院も増、改築され、院長も本庶先

生から仮垣先生へパトンタ・ソチされ、光医

師会との関係も増々親密になって行く乙と

と思われます。

今度は板垣新院長lζ無担を言って就任雑

感を書いていただきました。

最後に一言。会員の先生}J、向か原稿を

下さ(， )0 CF) 
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